

 <p>日野中だより14号 発行：令和5年2月13日（月） 文責：佐世保市立日野中学校 校長 池田 美祐紀</p>	<p>校訓 学校教育目標</p> <p>心豊かで活力に満ちた生徒の育成</p> <p>学びあい 認めあい 支えあい</p>
--	---

☆日野中 HP にカラー版を UP しています。鮮明な画像は、そちらをご覧ください。

前号に引き続き、生徒会役員交代式（1月10日（火））での旧生徒会役員のことばを紹介し  
ます。

（※ あいさつ原稿より一部抜粋）



### <専門委員長のことば>



#### ◇生活委員長 金納大師

特に力を入れて取り組んだのは、「ワンストップあいさつの徹底」と「各学年の意見を使って具体策を立てること」で、ワンストップあいさつをする人が増えたのでよかったです。遅刻者0連続記録はあまり続かなかったけど、確実に減っています。一昨年の遅刻者0 62日間の記録を次期生活委員長には超えてほしいと思っています。そのためには、みなさんの力が必要です。次の生活委員長に力を貸してください。

#### ◇学習委員長 東 春菜

特に自己研鑽できたのは、専門委員会の進行です。多数決で具体策を決めるのではなく、本当にこの対策で目標達成ができるのか、実際に実行に移すことが可能なのかを考え、毎月の進行を行いました。また、私の目標であった「自学の提出率を上げる」では、全クラスではなかったものの9クラスの提出率が上がり、少しでも目標を履行することができたのではないかと思います。私にとって、この22代生徒会は最高の生徒会でした。

#### ◇文化・図書委員長 中村真衣

専門委員会をはじめとし、連合生徒会、生徒総会、専門委員会報告の全てが私のとても貴重な経験となりました。「もう、やめたい。」なんて思うことは一度や二度ではありませんでしたが、成功した時の喜びや達成感はとても大きかったです。根を大きく張った花はとても強い花になります。この委員長という仕事はその花を育てる肥料になればよいと思います。

#### ◇保健体育委員長 前川結衣

最も印象に残っているのは、体育大会です。就任して間もない時にとても大きな行事があり、不安でいっぱいでした。また、何度も壁にぶつかりくじけそうになることもありましたが、大きな壁と真剣に向き合い、乗り越えようとしたからこそ、自分自身をより成長させることができたと思います。ここで得た貴重な経験をこれからたくさんの方に生かしていきたいと思っています。

#### ◇整備美化委員長 池田葵絵

特に頑張ったことは「無言清掃の徹底」です。月の目標等にして、みんなで具体策を考え、実行することによって目標を達成することができました。その他にも、生徒総会や連合生徒会等、役員全員で一生懸命取り組んだこともありました。協調性をもって過ごすことの難しさや大切さを知ることができました。生徒会役員として過ごした一年をこれからの生活に役立てていきたいと思っています。

## ◇給食委員長 松永寛菜

一番頑張ったことは、専門委員会で話し合った意見をすぐにまとめることです。どうすれば日野中がよりよくなるかを意識しながら具体策を考えました。給食部員のみなさんがすばらしいアイデアを出してくれたのでよりよい具体策を考えることができました。学んだことは、「一人ではできないことも、みんな協力すると成功する」ということと、「どんなことにでも挑戦する」ということです。この経験を忘れることなく、これからの生活に生かしていきたいです。

(敬称略)



### 舞台裏でのおはなし・・・

リモートによる役員交代式終了後、視聴覚室の旧生徒会役員は涙に溢れていました。各専門委員長のあいさつにあったとおり、生徒会役員に任命されてからの一年間、いろいろなことがあったことと思います。でも、全力を尽くして、それぞれの課題をやり遂げることができたという自信と誇り、満足感があるからこそ、涙が溢れ出たのだと思います。旧役員のみなさん、一年間本当にありがとうございました。新役員のみなさんにも、初心を忘れず、来年の役員交代式の時には「やり遂げた！」という気持ちで涙が溢れるくらい生徒会活動に邁進してほしいと思います。新役員のみなさん、期待しています。これからの日野中をよろしくお願いします。

## 新生徒会役員のみなさん よろしくお祈りします！

新生徒会役員

### <執行部>

- 会長 佐藤頼香
- 副会長 吉村悠月 浦 さくら
- 書記局員 山北理央 栗野良輔 稲田ひかる



### <専門委員会>

- 生活委員長 佐古優之進
- 学習委員長 平山和佳
- 文化・図書委員長 宮崎かおり
- 保健体育委員長 濱村 颯
- 整備美化委員長 秋山ひなた
- 給食委員長 金澤佳音

(敬称略)

## 3 学期定期テスト終了！

2月6日(月)～8日(水)まで、3学期の定期テストが行われました。どのクラスも、子どもたちは真剣な表情で各教科の問題と向き合っていました。今週までにはテストが返却されます。解答後の復習が大切です。訂正ノート等でしっかりと復習をして、進級・進学に備えてほしいものです。



※ 明日、2月14日(火)は1、2年生の授業参観です。「総合的な学習時間」の発表(1年:「ふるさと歴史発見学習」、2年「高校調べ」)を予定しています。今年度最後の授業参観ですので、是非ご参観ください。